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Во # 5туиитешьной частя_ своего об
ширного доклада, тов. Тюркин подводит 
втогн работы ЛИЙ за истекший учсо- 
стчй год, отметив многие успехи в пе
рестройке нашей учебной работы и в 
разрешении отдельных научно -исследо
вательских задан.

«Наш втуз, — говорит т. Тюркин, — 
организованно вступил и в новый 
1935/36 учебный год, заняв теперь проч
ные позиции в шеренге передовых, луч
ших кузниц нашей советской страны, 
выковывающих кадры специалистов для 
нужд социалистической индустрии.

Таковы первые итоги работы нашего 
втуза, вак втуза об’единенного, 'Создан
ного на базе раньше разрозненно рабо
тавших шести отраслевых втузов, иног
да нездорово конкурировавших между 
собой, часто из-за организационных и 
материальных неполадок, работавших с. 
большими потерями в качестве подго
товки советского инженера.

йо. говоря, товарищи, о наших успе
хах, их отмечая, мы должны хорошо 
помнить указание тов. Сталина о том, 
что: «самое опасное, когда успокаивают
ся и забывают о недостатках, забь®ают 
о дальнейших задачах»

Есть ли недостатки в нашей работе? 
Тов. Тюркин приводит ряд. конкретных 
недостатков присущих нам сегодня и в 
отношении к живым людям, и в орга- 
итаначтии учебы, стуш ита. и организа
ции нашего учебного и жилищно-быто
вого хозяйства.

«Замазывать ошибки, недостатки наг 
шей прошлой работы, представлять на
шу действительность -только в «розо
вом свете» — подчеркивает тов. Тюр- 
,зИ, — мы не можем. Это привело бы 
нас к неизбежным поражениям в по
следующей напряженной борьбе за вы
ращивание из нашей студенчзской мо
лодежи богатырского, доподлинно ста
линского поколения»,

к о г о  м ы  д о л ж н ы  
г о т о в и т ь ?

Подробно останавливаясь на основных 
задачах работы ЛИИ в новом учебном 
году, тов. Тюркин четко формулирует 
те требования, которым должен отве
чать выходящий из стен нашего втуза 
инженер: „ «Тяжелой промышленности, 
©евободявшей'зя от иностранной зави
симости, промышленности, успешно пе- 
реходящей на собственные конструк
ции. умело создающей собственную, со
циалистическую организацию -работ, ну
жны не кадры вообще, а самые квали
фицированные кадры, кадры способные 
комплексно решать вопросы производ
ства. владеющие всей глубиной техно
логического процесса, кадры широко 
образованные, которым пе были бы в 
частности, чужды и вопросы литерату
ры, искусства и музыки, люди, которые 
умели бы владеть культурными мето
дами работы советского инженера. Для 
нашей социалистической промышленно
сти нужны вместе с тем такие кадры 
инженеров, которые хорошо, прочно 
знали бы основы революционного уче
ния Маркса — Энгельса — Ленина — 
Сталина, знали славную историю боль
шевизма, иначе, не владея этим, инже
нер, пришедший из втуза на производ
ство, будет слепцом, не умеющим ни 
понять, нй решать практически гран
диозные задачи, которые будут перед 
ним стоять.

Во втузе должно осуществляться пер
воначальное формирование вот таких 
именно кадров. И наш втуз-гигант дол
жен построить дальше свою работу 
гак, чтобы достойно осуществлять это 
первоначальное формирование людей, 
способных «оседлать» г технику, выжать 
из техники максимум возможного.

«Сможем ли мы вешать, — опраши
вает тов. Тюркин, — стоящие перед на-

Из доклада директора ЛИИ \ 
| тов. П. А. 7  !
ми гигантские задачи подготовки нуж
ный стране кадров, в .условиях такой 
материально-технической < базы, какой 
мы сегодня обладаем?

Да, но (не так быстро я  полнокровно, 
как этого требуют новые условия выра
щивания и подготовки кадров. Для то
го. чтобы наши работа стала макси
мально эффективной нам должна быть 
оказана НКТЛ немедленная и значи
тельная помощь в создании приемлемых 
жилищных условий для работы и студен
та и профессора, в подведении совре
менной технической базы под техниче
скую учебу.

Прежде всего—мы чрезвычайно стес
нены в наш.ем аудиторно-жилищном 
фонде.

Существует, товарищи, неправильное 
я ю ш е г ч с —

целый ряд важнейших специальностей 
механического и др. факультетов рабо
тает сейчас в совершенно неприспосо
бленном помещении, что ряд лаборато
рий (техн. металлов, литейная я  да.) 
размещен в негодных зданиях/ то 
станут вполне понятными мои сомнения, 
моя тревога за качество нашей работы.

Выход — в форсированном новом 
строительстве. Мы должны категориче
ски настаивать на срочном окончании: 
строительства машинокорпуса, высоко
вольтной лаборатории.- на развертывании 
уже в (1936 году строительства ТЭЦ, но
вого корпуса для общежития студентов. 
Надо принять все меры к тому, чтобы 
к осени будущего года освободить от 
жилья первое 'и третье общежития, что- 

|бы да счет (этих помещений, 'временно,

Фото КОНОВАЛОВА

Директор ЛИИ тов. 71. А. Тюркин

представление о наших богатствах, о> 
высокой обеспеченности нас жилищным 
фондом, к сожалению, прежде всего1 в 
самом ГУУМЗе НКТЛ. Приведу несколь
ко данных.

Ч Е М  М Ы  
РАСПО ЛАГАЕМ ?

ЛИИ располагает сейчас общей куба
турой. на одного студента /включая все 
здания и сооружения) в 85 кбм, в то 
время, как: ЛХТИ имеет 125 кбм, Гор
ный Институт — 125 кбм. Электротех
нический—120. Военно-механический ин
ститут НКТП—147 кбм. Промышленная 
академия—360 кбм и т. д.

Следовательно, среди втузов Ленин., 
града мы имеем самый низкий уровень 
обеспеченности аудитории - жилищным 
фондом. Почти те же можно сказать и 
в отношении процента обеспеченности 
нашего студенчества общежитиями.

Занимаемся мы в две смены. Сейчас 
нам негде размещать поступающее но: 
вое оборудование.

Если добавить, что мы имеем, букваль
но катастрофическое положение с чер
тежными залами (шип. на фТФ прихо
дится 18 человек на одно чертежное ме
сто!).' что у мае нет ни одного приспо
собленного физкультурного зала, что

пока не вступят в строй новые учеб
ные корпуса, решать вопросы размеще
ния наших аудиторий и лабораторий, 
вопросы борьбы с двухсменностью заня
тий.

| Строим мы сейчас крайне медленно, 
дорого, паршиво со стороны качества, 
крайне неприглядно со стороны архи
тектурной. Надо теперь же создавать 
свой мощный и авторитетный в техни
ческом отношении строительный аппа
рат, привлекая к вопросам консульта
ции. контроля за  качеством строитель
ства наши научно-технические кадры, 
делать, что толково мы еще не научи
лись.

Неразрывно со строительством дол- 
жен более быстро вешаться и вопрос 
нашего технического оснащения. Я го
ворю о необходимости генеральной ре
конструкции нашей лабораторной базы.

Большинство наших лабораторий по 
своей технической вооруженности не от
вечает той огромной роли, которую 
призваны и должны они играть в систе
ме подготовки инженера высокой квали
фикации. в подготовке новых научных 
кадров. Для примера можно привести хо
тя бы литейную лабораторию: она на
поминает собой кустарную мастерскую 
прошлого столетия.

Сейчас мы, по приказу народного ко- 
миссава получаем новое оборудование.

[пД1 ™ ЯМр сказать* связи с заводами 
по 'вопросам .нашего технического осна
щения мы имеем ничтожные, случай
ные. плохо мы используем и наши вну
тренние возможности /изготовление при
боров в собственных мастерских и ар.).

Об обстановке /башей учебной работы 
следует также проявить значительна 
больше забот, нежели это делается сей
час. Ведь в борьбе (за воспитание физи
чески здорового специалиста, за куль- 
турные навыки в работе огромную роль 
должны играть: классная доска, рабо
чий стол * студента, электролампа и пр. 
Сейчас мы попросту игнорируем и во
просы удобства в работе преподавателя 
и студента и требования медицины; 
для нас, например, безразлично я  с ка
кой стороны падает свет на доску и ра
бочий стол студента и каковы размеры 
этого рабочего стола. Мы должны орга
низованно разрешить и не откладывая
этого в долгий ящик вопросы стандарт
ной меблировки наших аудиторий и ла
бораторий. На это нужны, конечно, так
же (значительные средства.

Тов. Тюркин дает подробную характе
ристику современному состоянию нашей 
биологической станции. котельной, элек
трохозяйства и др. об’ектов службы
главного механика.

«И этому важнейшему участну нашего 
хозяйства до сих пор сохранялось вар
варское отношение со стороны руковод
ства Института. Хозяйственный аппарат 
не понимает, что нельзя профессора и 
студента оставить во время лещин без 
света, без воды, систематически полу
чал средства на улучшение работы 
службы главного механика, но тратил 
их бестолково, пли не по назначениям».

«Вот, примерно, та <^мма вопросов 
материально-финансового порядка, над 
которыми надо всем нам упорно рабо
тать сегодня и вавтра, чтобы подлинно 
превратить наш втуз в образцовый 
втуз. Помощь нам в этих вопросах, 
повторяю, должна быть оказана НКТП 
неотложно и значительная. Но, это со
всем не означает, что мы должны те
перь сидеть сложа руки, или только 
«сигнализировать». Огромные наши вну
тренние рессурсы, которые дало нам 
об’единение шести отраслевых втузов, у 
нас далеко еще не иопользованы и не 
поставлены на службу всей нашей учеб
ной и научно-исследовательской работе».

В Н И М А Н И Е
О ТЛ ИЧ Н И КА М

Останавливаясь на отдельных вопросах 
учебной и научно-исследовательской ра
боты. на вопросах обеспечения вдумчи
вой, воспитательной работы со студен
тами нового приема, тов Тюркин боль
шое внимание в докладе уделяет вопро
сам изменения отношения к «живому 
студенту», к вопросам изучения нужд 
н запросов живых людей.

— Неразрывно с этим, — говорит тов. 
Тюркин, — я  хочу особо поставить во
прос об отношении к студеиту-диплом- 
ниву, к студенту-отличнику — этим 
знатным людям нашего гиганта-втуза.

Наш студент-дипломник 4М/1 года 
обычно чувствует себя полноправным 
членом' боевого коллектива. Но, как 
только дело подходит к концу. как толь
ко он уходит на преддипломную црак-. 
тику, так он отрывается от нас. У нас 
очень мало забот проявляется о диплом
нике. И у многих из них справедливо 
создается» впечатление, что их сбыли с 
рук. Нет у нас нужного внимания, чут
кости ж дипломникам, но зато мы мяо. 
го болтаем о связи с окончившими, н 
даже «исполнителя» в аппарате имеем.

Не больше мы проявляем забот и о# 
отличнике. Часто мы держим рааиеяве

Окончание см. на 2 стр.



готовимся
к вторичной проверке

Вопросы партийной работы

Н Е Д О П У С Т И М А Я
САМОУСПОКОЕННОСТЬ

тонкой ко 'вторичной 'проверке?
Да, это есть. Сейчас мы больше, чем 

когда-либо, имеем дело о каждым отдель-

| Несмотря на то, что Выборгский рай- 
ном ВКЛ(б) отменил проведенную 'по на
шему институту проверну, несмотря на 
все указания о необходимости превра- 

ныл членом и кандидатом партии, бесе-|щвния дела проверки в дело каждого 
доуем с Ким о его партийной работе, по- коммуниста, несмотря на все зто мы 
Литическом уровне и т. д. «Причем член-(имеем отдельные факультетские ларт- 
СНИХ ВЗНОСОВ парторгом факультета, КОМ- организации, руководители которых 
плектование партсети с обязательной бе- недостаточно поняли значение и задачи 
сеу>й С каждым комяунистом имеют КС-1 проверки, а подчас и просто не обеспе- 
юпочительно ценное значение в партий-1 чиаают большевистского ее проведения.

Примером такой парторганизации яв-

Ко вторичной проверке оартдовумеитов 
шигуиисты Ф Ш  готовится сейчас совер- 
вгоппо иначе, чем это было раньше- 

Вели первая проверка прошла поспеш
но, подготовка выражалась лишь в подго
товив технической стором  дела и все 
это проходило без участия) всей партий
ной даосы, то сейчас подготовка к про
верке идет при все большем участии 
самих коммунистов, которые а  письменно
и устно доводят до сведения парторгам-1ной р ^ ;  ^ в™ е т е я  -  есть у нас 
задан свои сомнения об отдельных чле- партийные кадры и растут они. Вот пра
вах партии с тем, чтобы их проверить.

При просмотре партбилетов у отдель
ных коммунистов »выявлено 6 случаев 
приема в партию, с нарушением устава 
партии, (Кравчим, Гуревич, —  гр. 330,

мер —  весной убыло с нашего факульте
та (то окончании института) 37 члене? 
и кандидатов партии, из н®х 13 работало 

1 пропагандистами.. Мы думали тогда, что

ь  т:т ^ о -и р » :!;  “ Й Т Ж * ;  „ и Г Л Г
иольсиой сети у нас работает 16 про-ва (гр. 329).

Отобраны две кандидатские карточки, 
незаконно хранившиеся на руках у ком
мунистов и не йдазные в парторганиза- 
дню гарда переходе в  члены партии и по
лучении партбилетов. Карточки зги при
надлежат Либину (гр. 615) м Терентьеву 
(гр. 330). У обоих нет и партбилетов. У 
первого он отобран при исключении его 
из партии в Белоруссии (на практике), 
у второго—при проверке в РК НШ (б) 
пак 'недействительный.

У отдельных коммунистов, как напри
мер Иванова (гр. 517) партбилет подмо
чен и замазан краской от клеенчатой 
обложки. Еще хуже у Базаневского. 
Партбилет его подмочен и в таком со
стоянии. что трудно разобрать его содер
жание и установить подлинность запи
санного в нем.

Все это означает, что подлин
ный большевистский порядок в нашем 
партийном хозяйстве не наведен, а эта 
задача не только техническая, а полити
ческая До начала тдооверни мы ее дол
жны выломить целиком

Имеем ли мы сейчас- под’ем партийной 
работы на факультете в  связи с подго

на гандистон (дз них немало молодых и 
новых, но крепких), выделено па другие 
факультеты 5 человек и плюс к этому 
комплектуем и обеспечим сеть кружков 
для беспартийных-

Партийно-массовая работа в группах, 
наша партийная агитация и пропаганда 
еще требуют разворота ее во всех звень
ях. 'Мы имеем на факультете только от
дельные группы, которые в порядке соб
ственной инициативы, без директив от

Особенно в редной является имеющая - 
"я у  коммунистов факультета тенден
ция думать, что они всех коммунистов 
хорошо знают, что все уже хорошо про
ворены. «Мы, мол. — (за пять лет знаем 
всех как самих себя». Эта тенденция 
имеется и у парторга Буторина.

Еще в прошлом учебном году по 'Ра
боте парторганизации алектро-св&рочно- 
го_ Факультета, партком института вы
нес решения, в которых указывал на не
достаточную партийно-массовую работу. 
Но этого решения заместитель парторга 
Мальчик и профорг Андреев даже не 
видели. Что уж и говорить о его прове
дении з  жизнь, об обсуждении этого ре
шения коммунистами факультета.

Большинство коммунистов факультета 
прямо говорит, что парторг Буторин 
сейчас не работает, что 1нет на фануль-

ляется парторганизация элентро-свароч- 
ного факультета. На этом' факультете 
всего 60 комунистов. но из них только 
32 человека находятся сейчас в инсти
туте. остальные — дипломанты и на 
практике.

Казалось бы. что с таким небольшим 
количеством коммунистов можно было
бы работать по-настоящему, изучая наж-! тете систематической партийной работы, 
дого отдельного коммуниста, повседнев- о есть только «партизанские наскоки», 
но с ним общаясь и умело руководя. Но Это говорят и тов. Сегаль, щ т. Эйзен- 
нс так делает парторг электро-сварочно-1 берг и т. Богорад и профорг факульте
те факультета тов. Буторин. Он даже не] то Ф. Андреев, это признает и зам. парт- 
собрал ни разу актива (парторгов групп), (орга т. Мальчик. ч 
не проинструктировал его о том, что | Характерным для талих партизанских 
каждый должен делать по подготовке к * методов работы является то. что на фа- 
повторной проверке партдокументов. | культете никак не откликаются на поли- 
Все коммунисты Факультета в один готические события, имеющие место за 
лос заявили, что. кроме слышанного на рубежом, и на новые важнейшие реше-

папТОпга Факультета ставят вппвпгы ита I ̂ «институтском  партсобрании, они ния нашего ЦК и правительства, парторга факультета ставят вопросы ита- |ничего 0 ходе проверяи и 0 конкретных Если в области подготовки к проверке
по-абиссинского конфликта, решения пра задачах каждого в ней не слыхали, документов кое-что сделано среди ком-
вительства о командном составе Красной 
армии, О снижении цен и отмене карточ-

Правда, тов. Буторин завел тетрадь, в мунистов 4чх> курса, то с дипломанта- 
которую записал все координаты имею- ми, которых 28 человек, никакой работы 

ыпй / С1 МЛ щихся сейчас на лицо коммунистов, но парторг факультета не проводил. Не ра
нит системы и т. д. \*р. оо1 , это;, но на этом и ограничился. А где же соз- ботал он еще и с коммунистами 3-го кур-
такая инициатива не стала еще мелком  
работы всех групп и отдельных членов 
партии, одиночек.

Проверка и подготовка к  ней несомнен
но поднимет ещ е выше нашу партийно
массовую работу, еще б о ж и е  выявит и 
выдвинет наши партийные кадры— кадры

дание вокруг проверки атмосферы уси- са, только что переведенными в ОТФ 
ленной партийной бдительности, под’ем д 0 .начала проверки коммунистов на- 
всей партийной работы? К сожалению шего института остается немного, 
этого пет в парторганизации Электро- Нужно немедля активизировать пзртор- 
сварочного факультета. ганизацию (включая и дипломантов). На-

Да и как мог Буторин работать с каж- до (^ р а ть  совещание парторгов групп 
дым отдельным коммунистом, когда он факультета, толково раз’ясн-ить им за- 
ь течение последних 2-х шестидневок1 ираверки и, указать, что нужно де- 

—.я—"1— ■п* .̂»л.<вп, п-чцпи —чу— почти совсем не . являлся в институт, _ . • _т . . ,г _
партийных организаторов, партийных щм-! Даже заместитель Буторина по парт- лать- Нужно, наконец, с ра ь фажу

! учебе—Мальчик говорит, что встречается тетское партсобрание и обсудить “*
гаторов и пропагандисток.

Парторг ФПМ Н ШЕМЯКИН
с парторгом на ходу, мимолетом. нем этот вопрос. МУРИН

на

НА Н ОВ ОМ Э Т А П Е
(ОКОНЧАНИЕ)

СО ЦСОРЕВНО ВАНИЕ  
Н А Ш  П Е Т О Д

яа среднего студента, и очень много 
печемся об отстающих, небольшая часть 
из которых попросту являются бездель
никами, привыкшими, чтобы с ними 
яяньчилисъ.

'Конечно, с неуспевающими' надо ра
ботать, надо изучать их, создавать не
обходимые условия для тех, кто дей
ствительно учиться хочет, но централь
ной фигурой в нашей работе должен 
быть студент-отличник, студент, кото
рый нам показывает образцы учебы, 
стремящийся и умеющий работать. И 
вот к этому студенту надо усилить на
ше внимание, создавая все условия к 
превращению среднего студента в уча
щегося на «отлично».

Я, товарищи, не вижу ничего плохого, 
если Совет выскажется, например, об 
освобождения студентов-опвшчнивов, по 
усмотрению заведующего кафедры или 
декана факультета, от посещения от
дельных занятий.

Мы должны создать целую серию на
учно-технических кружков, обеспечив 
руководство ими со стороны наших луч 
ших квалифицированных преподавате 
лей, пуедь студент-отличник и здесь 
пополняет своя знании.

Надо решительна изменить наше >т- 
ношоние к лучшим кадрам нашего сту
денчества, как равно и к  профессору, 
в к лучшим нашим техническим работ
никам. Мы не знаем людей, или плохо 
их знаем. Доказательством этому может 
служить хотя бы следующий пример.

В феврале этого года на страницах 
«Индустриального» была онублдаована|

ее внимательно. А на-даях была опу
бликована статья студента-отлвчника о 
том, знают ли у нас отличников в ин
ституте? Какая разница между той и 
этой статьей? Никакой. Как топда, так 
и теперь подчеркивается полное не
знание наших знатных людей и напле
вательское отношение я их «счету».

За такое положение, прежде всего, не
сет повинность директор института, де
кан факультета и зав. кафедрой.

В заключительной части своего до
клада тов Тюржин указывает на усло
вия, при которых будет возможно 
осуществить стоящие перед втузом ог
ромные задачи, подчеркивая особое зна
чение повышения роли в учебной и на
учной работе декана факультета и зав. 
кафедрой, борьбы за жесткое внедрение 
ь работу принципа единоначалия, повы
шения ответственности в работе, органи
зации проверки исполнения.

— МЫ не сможем решить правильно 
стоящих перед нами задач. — заканчи
вает свою речь тов. Тюокин, — если 
будем решать их аппаратным путем, 
широко не применяя методы соцсорев
нования и ударничества, не опираясь в 
работе на наши массовые организации, 
на нашу печать не используя « нашей 
повседневной работе самого мощного 
рычага в перестройке всей нашей рабо
ты—пролетарской самокритики. А само
критика у нас еще не в почете. Мы 
еще часто замкнуто строим свою рабо
ту, не ведя 'ее в  условиях широкой 
гласности, не используя печать, не 
практикуя созыва научно-технических 
конференций и ир. Показателем отсут- 

г стоил подлинно развернутой самокри
тики в нашей работе является хотя бы

Б О Л Ь Ш Е  А К Т И В Н О С Т И ,  
ВЫШЕ БДИТЕЛЬНОСТЬ

29 сентября состоялось закрытое пар - 1  течение 7 месяцев партвзносы, кандидат 
тийное собрание Металлургического фа-( партии Донцов утерял кандидатскую кар- 
культета. Собрание было посвящено; точку, кандидат партии Андреев в те- 
подготовке к проверке партийных дожу-1 чение многих месяцев не платил член- 
ментов. Первые итоги развернувшейся екке взносы, окончил 'институт, уехал 
подготовки говорят о значительном ожи- на завол им. Молотова и отрекомендо- 
влении партийной организации. За это вался там беспартийным; коммунист 
время парторганизация факультета при- Кологоивов. напившись пьяным, хулига- 
вела в порядок свое партийное хозяй- нил в парке института; Гуревич ис- 
ство, сумела повысить партийную дне-; пользовал свое служебное положение 
циплину в ювеих рядах, четко орган из о- для незаконных действий в жакте, 
вала партийное просвещение, добилась Гончаренк01 студент группы 402-сын  
улучшения подготовил коммунистов и подрядчика, хозяина иконостасной и 
политзанятиям, и выдвинула «а амгив-|вввчной будучи председа-
ную работу целый ряд товарищей ранее. телв|| и секретарем фракции жакта, при- 
«незаметных» людей в парторганизации | крывал у се6я чужаков, устраивал их 
факультета (Старожуи, Трунина, Остро- во вдвМ|| пасп0ртиэации. Все это он 
ухов, Фомин, Гэтт и др.). I скрыл от партии.

Однако все это <еше не говорит о том,! Лысенко, будучи студентом ЛХТИ, 
что подготовка развернулась хорошо, «принимал активное участие в контр-ре- 
что на этом можно успокоиться. !волюционной подпольной деятельности

Спиридонова, Горелик, 3»ыятых нрагов паптии ~  зиновьевсм-
троцкистских подонков. Лысенко, стра
шась наслуженного суда, самым наглым

'Коммунисты 
Плеханова, Муромцев, Шушпанов, Жу- 
рин, Старожуи н др., выступавшие в

------|вет ЛИИ сегодня собирается лишь
. 1 впервые.«ИНДУСТРИАЛЬНЫЙ»

прениях, указали на целый ряд недо-Рб»аз™ сорти ровал  с собрания пацт- 
статков в работе парторганизации. Ос-1'организации металлургов, 
новной из этих недостатков в[ Единогласно, без малейших колебании, 
том. что значение подготовки к провер- Лысенко и Гончаренко из пвртии 'нем
ке партдокументов еще не дошло до пючены.
глубины сознания каждого коммуни- Разоблачение чужака Гончаренко и ви
ста, не привело в движение все парт-новьевца Лысенко еще раз обязьвают 
группы факультета и не везде подняло парторганизацию Металлургического фа- 
революционжишэссовую бдительность. культета ^  т  рево-
Об этом говорит целый ряд «конфликт- 1  ,, __ / _люционно-классовую бдительность.ных дел», разбиравшихся на этом со-! 4
брании. Аспирант Геккель не платил, в ' Н. ИШМАЕВ



Руководство
• Долгое время после слиянии институ
тов но были об’единены в одну воюсо- 
организацию комсомольцы — рабочие и 
служащие. Не было комсорга, .никто не 
знал, где находятся комсомольцы.

Наконец появилась то®. Данилова. 
Она в короткий срок разыскала всех 
комсомольцев, с  каждым в отдельности 
успела поговорить и вовлечь в работу. 
Организация сразу ежила, у  каждого 
комсомольца появилось желание рабо.- 
тать в организации. Начался рост орга
низации. Но так длилось не долго. Да
нилова проработала два месяца, и ш е 
сто нее пришел Рябемко. Работа органи
зации резко ухудшилась. Рябенво не 
интересовался каждым комсомольцем в 
отдельности. Между комсомольцами не 
было никакой свяви. Мы виделись толь
ко ра» в месяц, или в два месяца, когда 
с большими трудностями 'созывались об
щие собрания. После собраний мы рас
ходились по домам, и на этом конча
лась работа, кончалась всякая связь 
между комсомольцами. Резолюции оста
вались на бумаге. Плохо было с ком
сомольской политучебой. Учеба проводи
лась кампанейски и сезонно. На учебу 
ребята приходили неподготовленными. 
Учебой не все были охвачены. Рябенио 
не интересовался, какую общественную 
работу желает нести каждый комсомо
лец. В результате, мало кто из комс'д- 
молъцев был втянут в работу.

Совсем прекратилась всякая работа в 
организации в летний прриод. Мы дошли 
до такого состояния, что комсомольское 
■собрание созывалось три раза, когда же 
долгожданное собрание наконец состоя
лось 26 сентября, на нем присутствовало

С Л У Ш А Л И -  |
постановили

Протокол — это документ, который] 
должен говорить о работе и жизни ор-| 
ганизадрп Нс, к великому сожалению, 
комсомольские собрания и заседания | 
таких протоколов не имеют. Зато можно 
встретить протокол, где не указана 
даже повестка дня (заседание комитета 
ВЛКСМ ЭСФ от 12/П-35 г.).

Выступления комсомольцев в прениях! 
либо вовсе не записываются, как в про
токоле собрания комсомольцев ИЭФ от 
9/1Х-35 г., где только перечислены фа
милии выступавших по вопросу пере
стройки работы комюоореализации, либо 
записаны до того безобразно, что сущ
ности выступления никак не разберешь.!

В протоколе комсомольского собрания 
Энерг. факультета от Ю/1Х-30 г., в пре
ниях по докладу о решениях XI плену
ма ЦК ВЛКСМ записано:

Севастьянов (о конспектах).
Штейнберг (о политучебе).
Что говорил тов. Севастьянов, о кон

спектах к  тов. Штейаберг о политучебе,
предлагается догадаться читателю са
мому.

Не намного лучше записываются и 
постановления, так, в протоколе засе
дания комитета ВЛКОМ ЭСФ от 12/У1- 
35 г. записали):

«Постановили; из комсомола Трофи
менко исключить». За что исключить — 
указать не нашли нужным, и даже не 
поставили инициалов. Хорошо если на 
ЭСФ всего один Трофименко, а если не
сколько, то выходит, что любого можно
считать исключенным.

Язык записи до невозможности корчв 
в  безграмотен, так, в том же протоколе 
электросварщиков вапвеамо: «В виду
проявленности тов. Бушева на комсора- 
боте в группе... перевести из кандида
тов в члены».

В завершение всего этого почти ни 
под одним протоколом нельзя найти 
подписи председателя, а это говорит за 
то, что протоколы не проверяются.

Это положение нетерпимо. В протокол 
должно быть записано все. Ведь эти 
выступления и предложения должны 
быть проведены в жизнь.

А. КОЛОНИЦКИЙ 1

„ В О О Б Щ Е * * ПРЕД'ЯВИТЕ БИЛЕТ
— Мой комсомольский билет. — За-' 

59 человек из 80. На этом собрании, как 'Дуычиво протянул студент-первокурс- 
н на предыдущих, выступало много юом-1 ник т. Малин, — одну минутку...

Малин открыл дверцу шкафа, выта 
щил оттуда пиджак и уверенно, опустил I 
руку ■ в боковой карман. (На стол пооче
редно легли расческа, два трамвайных] 
талона и пропуск в общежитие, больше 
в каомаие ничего не было.

Перед собранием он Же был у меня 
|в кармане. — соображал вслух Малин,— 
потом я пришел домой* почистил пиД- 
так и..

еомольцеш. Каждый говорил о том, что 
у нас нет никакой! работы, никакой спай
ки между комсомольцами и комитет ком
сомола института мало интересовался 
и не руководил нашей организацией, не
смотря на специфические условия нашей 
работы (разбросанность. по всей терри
тории института).

Каждый говорил о там, что нам нужен I 
крепкий, постоянный комсорг (а с аигу-1 
ста мы вообще очутились без ком!Сорга), |
который руководит бы организацией и Щ__ ___ , _____.,
занялся бы воспитанием молодежи. На ьРовати большой ч . сдал, 
этом собрании мы избрали нового юом-|там между сиреневыми 
сорта тов, Дроздова. Но Дроздов, счи-!зимним 
тает, что он должен руководить только! 
комсоргами групп, а с  каждым в отделы 1 
ности комсомольцем ему заниматься не
когда. «'Если хотите, ловите меня на ра
боте. если не найдете в моем кабине-

сомолеи Алпатов из 261 группы.
—  Мы вообще билетов с собой не н.  

сим, — поддерживают его Макаров ,  
Богомолов. *

Из 10 комсомольцев 261-й группы 
6 человек держат билеты дома, вместе 
с «большинством» и комсорг группу 
т. Рубинштейн.

Полгода тому назад «Смена» 
ла: «..ж каждый комсомолец должен хра
нить свой билет при себе, не доверяя 
его никаким ящикам, портфелям и шкаф, 
чинам...». Эта* статья до (комсомольцу*

...Малин вдруг замолчал, быстро опу- ОТФ не дошла, 
стился на колени и вьггащцд из-под; Проведенной комсомольской страни-

оказывается цей «Индустриального» рейд по провер-
носками

кашне хранил он свой ксмсо 
мольский билет.

Студент Селянинов, щодобн 
доверяет чемодану больше, чем себе.

— Нет. нет, вы мне не докажете, 
возражает Паншин — комсорг 235 труп

те пы. хранить свой билет в

уверен-
нужно только

в лаборатории, так как я  являюсь в  капмане билет
административным работником (за®, ла- ^ ь м  хранить билет 
бораторией) л  разыскивать каждого не °
могу» — так заявил Дроздов. Избрать 5® ™ВООИТ он>
Дроздова комсоргом мы все же были _  и  я

^ ^ Г б ^  ТЯИ КЗК ЯРУГ0Й кэвдидату'  отдыхаешь
а „„„„ " л . '  * портфеля?А пока в работе V нас сдвига нет. _Огашат __

Уже октябрь, а у нас не работает ва„т,.я 
номсополитсеть гда—---------- ---  и

на 
тебя

перемене пока 
стащат билет

на
и « V .» ,  Каншин, 

V гг • — -г — (тав. Квль* ствувт он — я
зон) и Дроздов на собрании обещали, лем буду», 
что будут «принимать» в  кабинете ком-

мгновение задумы- 
не стащат 

отдыхать с

и {ке хранения комсобилетов на ОТФ под. 
черкнул еще одно весьма серьезное об 

I стоительство: к комсомольцам ОТФ, црн- 
Малину, ходил незнакомый им человек, требовал 

пред’явления комсомольских билеп®, 
— I тщательно записывал в тетрадь номера 

и задолженность и никто, никто и из 
кармане,— | тех. кто доверчиво, показывал свои би

леты. не догадался спросить: 
ту А имеете ли вы право на проверку 

в порт-!билетов?
В наши дни. когда классовый враг 

ты сейчас же использует малейший про- 
из I мах с нашей стороны, такое безответ

ственное отношение к хранению комсо
мольских документов должно быть сло- 

торже-1 млено раз и навсегда, 
портфе-!

Комсорг Каншин имеет к
сомольцоь и комплектовать политсеть, многих последователей. Опросите у Тук- 1 во, свой билет, удостоверяющий 
но пока «в кабинете» их застать никто мачева, Ицакова, Фолгенсон и десятков ] надлежность к боевой дважды I
точке°Жеа И ^ че” а <ж>нт На мвР™°® других, где они хранят свои комсомоль-] 

-ш? ' „ ■ ские билеты. Недоуменно пожав плеча-
ц ‘ ® ^ альше продолжаться не может, ми. они раскроют свои портфели.

У комсомола и парторганизации Но гораздо хуже, когда комсомольцы; 
раоочих и служащих необходимо обра- вообще не считают нужным носить с] 

сейчас же серьезное внимание на со(^й свои билеты, 
комсомольскую организацию. — Разве сегодня закрытое собра-

п п и  «АЦНЕЛЬ- пне?.. Нет — так зачем же брать с со-;
СОН и БУНИНА бою билет

В любой момент и в любом месте ком
сомолец должен, если это надо, пред’- 

сожаленшо; явить человеку, имеющему (на то пра-
прн- 

красне-
знаменной организации.

ШТЕНГЕР

в институт, — говорит ком-;

Т А Н И Е  С О Б Р А Н И Я  
—  НЕ Н У Ж Н Ы  —

НЕДОЧЕТОВ
еще много

Первое замятие полу сети показало, 
что в этом году учеба в крутках силь
но отличается от прошлого года своей 
организованностью и дисциплинирован, 
ностью. Дифференцированный поход

Образцом, как не нужно проводить 
комсомольские собрания,--могут -послу
жить му еловые комсомольские собрания 
по вопросу об итогах VII конгресса Ком
интерна*

25 сентября проводилось кустовое со
брание Энергетического факультета и 
части организации ОТФ. Должно было 
присутствовать около 500 комсомольцев. 
Присутствовало только 160 комсомоль
цев.

На кустовом собрании 29 сентября 
Инженерно-физический факультет пред
ставляли 75 комсомольцев, в то время, 
как организация ИФФ насчитывает 310 
комсомольцев. »

От организации рабочих ж служащих 
на собрание пришел только один чело-

' 11лохо подготовился к кустовым со» 
браяиям и комитет комсомола ЛИИ.

Комитет знал, что в течение шести
дневки с 25 по 29 сентября проводятся 
•н факультетские профсоюзные собрания, 
в связи с чем комсомольцы будут пере
гружены, яо  не добился перенесения 

| или профсоюзных, или комсомольских 
| собраний. В результате- комсомачъцы 
ИЭФ на кустовое комсомольское собра
ние пришли с  опозданием, сейчас же 

! после профсоюзного собрания, проведен
ного в тот же день.

Собрания прошли не активно. На со
брании энергетиков и ОТФ выступило 
только два комсомольца. У металлургов 
и ОТФ тоже 'выступило только 3 ком
сомольца.

Сухо и неинтересно построил свой до
клад тов. Шейн.

Не о таком проведении и . подготовке 
собраний говорил ЦК комсомола в р с

к каждому комсомольцу с учетом 
его желавши и политического развития 
при комплектовании политкружков и 
тщательный подбор рувоводов дал воз
можность провести (н преобладающем 
большинстве кружков изучение (решений 
VII конгресса в виде живой и активной 
беседы- Например, токовод Муромцев 
(Металлургический факультет) дал мно
го иллюстрированнопо (материала по ДО, 
кладу тов. Пика.

Но все-же .несмотря на то, что время 
подготовки к первому занятию было до
статочное, имелись большие-недостатки 
по ряду факультетов и кружков, тах 
например: на рабфаке из 78 человек
комсомольцев — 15 человек, отсутство
вало по неуважительным причинам. Ш  
ОТФ — из .1.290 комсомольцев участво-

век.
Недопустимую безответственность про

явили секретарь комитета комсомола 
ИФФ Сысоев, его заместитель по полит
учебе Аксенов и комсорг рабочих и 
служащих Дроздов, совершено не явив
шись на кустовое комсомольское собра
ние.

т е ш и  о перестройке.
Формально проведенные комсомола 

ские собрания никому не нужны. Из 
проведенных собраний и комсорги фа
культетов, и комитет комсомола ЛИИ 
должны извлечь серьезный урок.

М. Д.

В С Е  Е С Т Ь ,  
исчез только 
ком собилет

С состоянием «комсомольского хозяй
ства» на .Инженерно-экономическом фа
культете неблагополучно.

Бывший сборщик членских взносов 
т. Гужба (ИЭФ гр, 2011) сам не платил 
членские взносы в  течение 4-х месяцев. 
Гужба об’яш яет  это тем, что «так за
крутился ликвидацией прорыва с член
скими взносами в группе, что забыл за
глянуть в свой собственный комсомоль
ский билет».

Комсомолка Клементьева (ИЭФ гр. 
206), возвратясь после летних каникул в 
институт, никак не может найти свой 
комсомольский билет. Все документы це
лы, а вот комсомольского билета-то нет.

Студентка ИЭФ, гр. 264 Шварцбрейн— 
кандидат в члены ВЛКСМ уже почти 
—1три года. Но. поступив в институт и

прозанимавшись в  течение года, Шварц* 
брейн не позаботилась ни встать на 
учет, ни заплатить членские взносы. 
Комсорг группы тов. Демченко однажды 
напомнил Шварцбрейн, что на учет 

| взяться все же нужно и на этом успо
коился. И тах до сегодняшнего’дня не
известно: имеет теперь Шварцбрейн от
ношение к комсомолу или нет.

Единичны ли приведенные примеры 
безобразного отношения отдельных ком
сомольцев ИЭФ к своему собственному 
комсомольскому хозяйству?

— Вряд ли.
Комитет комсомола ИЭФ состоянием 

комсомольского хозяйства на факульте. 
те серьезно не занимался.

А, следовало бы. Давно пора!
ЛЕВИН

] вадо в  первом занятии только 900 чело 
век, а, остальные дамаомдашцы не при
ступили к изучению решений VII кон
гресса, так как руководит кружков, вы
деленные другими факультетами не яви- 

■]лись, так например, Удалов — Энерге- 
] тичесний факультет, Кукушкин V- 
ФПМ, Дорошенко — ФПМ, Майн—НИС, 
Журкевич — НИС. Не подготовились и 

.занятию 3 кружка, (кружок № 6 труп, 
пы 234, 235, 230, комсорг потока Левин.

; кружок № 17 группы 291, 292, 296, 194, 
(комсорг потока Гусариов) из-за 'Несвое
временного оповещения комсомольцев о 
дне занятий.

На ИФФ с  раарешеная секретная фа
культета ВЛКСМ Сысоева, ссылаясь я» 
недостаток руководав, механвдески по. 
рекомплёктовали кружок тематический в 
кружок «оюмалыюпо типа. Не изжито 
еще формальное отношение некоторых 
руповодов к занятиям, например, на 
рабфаке руковод Богданов (Механиче
ский Факультет) отиатшад проводить 
замятия, ссылаясь на отсутствие кон
спектов у слушателей, в то время, ко
гда слушатели были подготовлены.

Необходимо быстрее реагировать и* 
недостатки первых занятий политкруж
ков и добиваться их немедленного 

! устранения. „
ЛЮБИМОВ

«ИНДУСТРИАЛЬНЫ Й» »



С блокнотом
ПО И Н С Т И Т У Т У

я«0 ом  оборудован и работает на тер> 
гидрофана тир. Желающие по

м е т ь  тир и сдать нормы на вороши- 
<\а Ы10Го стрелка могут записаться в 
’~фО' Патронами тир обеспечен.

Сдельную работу для мужчин и шеш- 
яжн •  «любое время, удобное для сгу- 
^ и о в . аредотаюляет желающим касса
^мшономощи.

Охраной задержаны; пдааш ш йся гю- 
худать из клуба паркет плотник Радио- 
„ов Л. Р. и  грузчик Пантелохин, ук
равший на строительстве доски. .

Купленный НИСом турбогенератор 
йа .̂ооо киловатт уже \Уг года лежит 
5ое применения около лаборатории элек- 
тсических машин.

В Филармонию имеются в месткоме 
абояемекты на симфонические колщер- 

Заявки подавать т. Батениной 
(Гидрофан, комната 312).

« « 4
Комсомольские кружки немецкой I 

разговорной речи организованы комите
том комсомола ИЭФ .

* * *
Секция фехтования начала работать 

а производит залась желающих зани- 
М<црмсд. Запись и оправки—«  бюро физ
культуры.

Библиотека клуба ЛИИ оакрына еже
дневно с  1 ч. до 6 -часов. кроме выход* 
пит, Вкедяейно поступают новые ш а 
ги. судоисествеяиая «шгерагура, беше- 
цзиежка и т. д.

« И *
По поручению дирекции общий фа

культет устраивает галлерею ударни
ков. Галлереи ударников будут выста
влены в каждом здании.

НАШ ИНСТИТУТ БУДЕТ ОЗЕЛЕНЕН ЕЩЕ БОЛЬШЕ

Осенью текущего года на» 

чаты большие работы по озе

ленению территории нашего 

института. В частности озе

леняется участок между 

глааньил зданием и химиче

ским павильоном.

На фото — посадка де

ревьев у главного здания.

С "151" октября в центре Ленинграда от 
крьваетоя постоянный ■ горазда более 
обширный, чем на Кировских островах, 
Дом занимательной науки. В нем посе
тители смогут осмотреть свыше сотни 
об’евтов, которых не приходится видеть 
ни на каких других выставках, в му
зеях кии кабинетах.

Надоит с  озадачивающим» екенояа- 
теми в Доме имеются предметы и иного 
рода. Кто ве слыхал е  знаменитой 
аэродинамической трубе ЦАГИ, в ко
торой «обдувают» детали самолетов. 
В Доме занимательной науки можно 
видеть действующую аэродинамическую 
трубу довольно внушительных разме
ров (диаметр отверстия 0,5 метра), по
знакомиться с ее уедройствш! и спосо
бом «обдувки».

В Ленинграде еще нет планетария, во 
в Доме занимательной науки, на потол-

занимательной наши
кв астрономическом комнаты вы сможе
те видеть нечто вроде уменьшенного 
подобия планетария — подвижную элек
трифицированную карту звездного неба 
(диаметр свыше пяти метров)

Экспонаты Дома распределены по 
трем главным отделам: 1) астрономии 
и метеорологии; 2) географии и путеше
ствий; 3) математики и физики с каби 
петом оптических эффектов. Цель ка
ждого экспоната — не столько сооб
щать непосредственно знания, сколько 
будить активную любознательность, сти
мулировать самообразовательное чтение.

Студенты ЛИИ, особенно студенты 
первых курсов, безусловно найдут в 
Доме занимательной науки итого инте
ресного.

Адрес Дома занимательной науки: 
Фонтанка, 34.

Я. ПЕРЕЛЬМАН

Запись на назначенный на 20 октяб
ря первый традицонный кросс им. газе
ты «Индустриальный» началась. В пер
вый день записалось 24 студента Гид
ротехнического факультета (физорг Абе
лев), рабфака (Тарасов) и механического 
(Богомолов). Мужчины на 5.СС0 метров: 
Камотин. Петрищев, Бабке в Шапкин 
(Г идоотехнич&сяий ф-т), Жихарев, 
Пзрчтйкин, Кеськн, Г> V®, Аргам&н- 
цсв, Лопырее (рабфак), Зябриков, Ко- 
стылое (механический).

Женщины на 1.000 метров — Губаре
ва (гидротехнический). Шамылина. Сер- 
ветснзя, Азулинкопоаа, Васильева, Фе
дорова (рабфа;:).

Запись на кросс продолжается. Запи
сывайтесь у физорга факультетов За
явки факультетов сдавать в бюро физ
культуры, II общежитие, 3-й этаж, ком
ната 337

маты
Под редакцией И. Ф. Калинина 

Этюд Р. Р е п  
Вая1ег ИасЬпсМеп, 1929.

, • Текст и рисунки 
С. Хмельницкого

1а последнее время тех
ника сделала довольно 
большие шаги вперед, так 
что разобраться во вся
ких технических новинках 
обыкновенному среднему 
человеку — довольно-таки 
трудно. А' жажда к зна
нию растет. Студенты хо
тят знать все: почему 
то. и почему другое. По
чему в столовой нет ве
шалки и почему в Гид- 
рокорлусе новые эле» 
ктричесние часы уже це* 
лый месяц показывают 
без двадцати шесть — в  
любое время дня и ночи.

Для популяризации но
вейших технических идей 

; устраиваются всякие вы
ставки. Мы решили при
бегнуть к этому испытан
ному средству — пусть 
не говорят, что у нас нет 
технической .странички — 
мы организовали на на
ших страницах постоян
ную техническую выстав- 
ку. Мы будем освещать 
самые новейшие техниче
ские достижения нашего 
института.

Сегодня мы осмотрим 
два отдела нашей вы
ставки: связь и транс
порт.

Экспонат номер первый: 
телефон, что в переводе

ПОСЛЕДНИЕ НОВОСТИ
ИЛИ ТЕХНИКА НА ГРАНИ ФАНТАСТИКИ

щемуся на территории 
нашего института, сни
маете трубку и быстро 
поворачиваете ручку 15— 
20 раз. Через какие ни- 
будь полчаса сонный жен
ский голос вам отвечает: 
«Слушаю». После этого 
бы можете спокойно по
весить трубку и уйти, 
ибо какой бы номер вы 
ни попросили, — вам все- 
равио ответят: «Занято».

Но телефон, — это для 
техники связи уже прой
денный этап. Потому мо- 
жет-быть на него дирек

ция и не обращает вни
мания.

Новейшим орудием свя
зи является радио. Радио 
или, что то же — беспро.

есть радиомебель. Все 
заходящие в главное зда
ние могут видеть разве
шенные там для мебели 
динамики.

Разница между настоя
щей радиомебелью и эти
ми динамиками в том, 
что первая разговаривает 
на разные темы, тогда кач 
вторые говорят только о 
неважных делах нашей 
кино-фото-радио базы.

Экспонат—автобус. Так 
называемый «профессор
ский». Профессорским он

для открывания дверей в 
главном здании. Сейчас 
трактор' б производства 
внят и заменен более

ж.

1Ф1% Ш%'/

на русский язьж означа
ет: аппарат для испыта
ния терпения. Способ 
Употребления чрезвычай
но прост: вы подходите к 
Любому телефону, находя-

волочный телефон — яв
ляется усовершенствован
ным психотехническим ап
паратом для испытания 
терпения.

На нашем рисунке изо
бражен несколько устаре
лый экземпляр, который 
сейчас довольно редко 
встречается. Желающие 
могут пойти в любую 
комнату 1 или 3 общежи
тия и там увидеть его. 
Что же касается Прибыг 
ковского общежития, то 
там даже такие допотоп
ные говорит ели есть д а 
леко не везде.

Современные радиопри
емники оформляются в ви
де  изящных деревянных 
тумбочек и  ящиков, — 
так назьваемая радиоме
бель. У нас кое-где тоже

н а зв а л ся  потому, что в 
прошлом году возил про
фессоров. Сейчас же он 
никого не возит, * про
сто стоит в гараже и по
этому никак не назы
вается. Самый же факт 
неиспользования этого 
подарка тов. Орджоникид
зе называется безобра
зием.

А вот это — трактор 
«СТЗ» — Сталинградского 
тракторного завода. Наш 
институт собирался при
обрести такой трактор

мощным гусеничным, ибо 
из-за одних дверей дер
жать трактор нерентабель
но, а для того, чтобы от
крывать форточки в Гид- 
рокорлуса—мощности не- 
хватает,

И наконец, последний 
об'ект сегодняшней экс
курсии — трамвай. Ис
пытанное средство для 
оправдания опозданий на 
занятия («на 1 Муринском 
пробка» — стандартная 
справка).

' В последнее время стал 
работать хорошо, но это 
уже к институту никако
го отношения не имеет. 
Может потому хорошо и 
работает.

Белые выигрывают 
^  Кре2, пеш. «17 <15 14 $5 (5)

Чвр КрЬЗ,- Се7, пеш у7, (3)
По окончанию „турнира наций11 в Аодаи 

состоялся небольшой международный турнир 
с участием Тартакоеера, Файно, А. Ш тей
нера, Оноченского,Винтера, Микнноса и др.

Турнир закончился победой Тартаковер V 
Второе место занял Файн. Очень неудачно 
сыграл мастер Мякин ас, хорошо выступавший 
в этом году в Ленинграде, и в „турнире 
наций", заняв последнее* место. На игре его 
сказалось переутомление.

По сообщению газет в Голландии 1-го 
октября начался матч на первенство мира 
между чемпионом мира А. Алехиным и 
гросмейстером М. Эйве. Матч представляет 
огромный интерес, так как предыдущий тре
нировочный матч на большинство из 10 пар
тий был выигран Алехиным, е перевесом 
на 1 очко. Чисто случайно в последней пар
тии матча Эйве, имея позиционно выигран
ную партию, в цетноте (недостаток времени 
для обдумывания очередного хода или ходов) 
сделал ряд' слабых ходов и проиграл, исказив 
правильный реаультат матча, который он 
должен был выиграть.

Последняя встреча между этими против
никами состоялась на международном турнире 
в Цюрихе и окончилась победой Эйве, так 
что удержит ли звание чемпиона мира 
Алехин — весьма гадателано.

Несмотря на то,’ что шахматный „сезон" 
в разгаре и интерес к шахматам и шашкам 
среди студенчества огромный, шахсекция 
ЛИИ, а также шахсекция Пролететуда все 
еще раскачиваются. Будем надеется, что к 
зачетной сессии вышеназванные организации 
раскачаются и в вачетную сессию начнут 
проводить турниры и матчн.

Тов. Меркину, 212 гр. О Т Ф:
Ваши зтюдн будут напечатай 

шем номере.
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